



授業・給食・生徒会活動・係活動・部活動



学校が再開して3週間、学校における色々な活動が本格的に動き始めました。授業については、5時間授業から通常の6時間授業になり、学習のリズムが整ってきました。また、部活動も平日は18時まで活動をしています。週休日の部活動もスタートしました。昼休みには、グラウンドや体育館で元気に駆けまわったり、楽しそうにキャッチボールをしたりするなどの姿が見られます。

長い臨時休業を経て久しぶりに学校生活を送ったせいも、体調を崩した生徒が若干います。環境変化の順応の様子を見ながら、ゆっくりと学校生活に慣らしていきたいと考えています。

一方で、新型コロナウイルス感染症の感染防止への取り組みも継続しています。毎日の検温と健康調査、給食や運動時以外でのマスクの着用、ソーシャルディスタンスの励行、手洗い手指消毒の徹底、換気の徹底など、これまでとは違った「新しい生活様式」を実行しています。



令和2年度 学校だより

第5号

【教育目標】

先人の熱いところを受け継いでふるさとに生きる力を育む
 真理を探究する人
 友情を大切にする人
 創造し実践する人
 健康で明朗な人

「新北海道スタイル」安心宣言

私たち新中教職員は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のため、「7つの習慣化」に取り組めます！

1. 教職員のマスク着用や小まめな手洗いに取り組みます。
2. 教職員の健康管理を徹底します。
 ・毎朝の検温の実施と健康状況の確認と記録
3. 施設内の定期的な換気を行います。
 ・換気扇の常時稼働と、授業後5分間の換気
 ・トイレ未使用時のドア開放
4. 校舎内の設備、器具などの定期的な消毒・洗浄を行います。
 ・放課後の教室内消毒と、定期的な校舎内消毒
5. 人と人との接触機会を減らすことに取り組みます。
 ・一定の距離(2m程度)を確保するソーシャルディスタンス
 ・間仕切りなどの活用
 ・人数制限や空席の確保
6. 来校者にも咳エチケットや手洗いを呼びかけます。
7. 校内掲示やホームページなどを活用し、保護者・地域に積極的にお知らせします。(感染症対策の可視化)

新篠津村立新篠津中学校

教職員においても、「新北海道スタイル」安心宣言(左図)にあるように、「7つの習慣化」に取り組んでいます。その中の、「5 人と人との接触機会を減らす」取り組みに関して、行事やPTA活動についても考慮していく必要があると考えています。19日(金)に予定しているPTA評議委員会にて、具体的な説明などをさせていただきますと考えています。

これからも、生徒と保護者の皆様との「安心と安全」そして「学びの保障」を最優先に、学校運営を進めてまいりたいと思えます。今後どうぞよろしくお願いいたします。



きれいに整備された旧校舎脇の畑で、今年も2年技術科の野菜栽培が始まりました。ミニトマトにはひと苗ごとに名札がついており、生徒が自分の苗に責任をもって管理します。前々回の授業では苗の植え込み作業を、前回の授業では、脇芽をとる作業を学びました。

ほかに、ナス、スイカ、トウモロコシ、サヤエンドウなどを栽培しています。野菜の栽培学習を通して、植物の育成環境や育成技術を学び、収穫後の片付けまでしっかりと取り組んでほしいと思います。

2年技術科で野菜栽培

令和2年度 新篠津中学校PTA役員・委員

No.	役職名	氏名
1	会長	様
2	副会長	様
3	会計	様
4	監査	様
5	監査	様
6	研修委員	様
7	研修委員	様
8	研修委員	様
9	研修委員	様
10	研修副委員長	様
11	研修委員	様
12	研修委員	様
13	研修委員長	様
14	研修委員	様
15	環境委員長	様
16	環境委員	様
17	環境委員	様
18	環境委員	様
19	環境委員	様
20	環境副委員長	様
21	環境委員	様
22	環境委員	様
23	環境委員	様
24	1学年委員	様
25	1学年委員	様
26	1学年委員	様
27	1学年委員	様
28	2学年委員	様
29	2学年委員	様
30	2学年委員	様
31	2学年委員	様
32	3学年委員	様
33	3学年委員	様
34	3学年委員	様
35	3学年委員	様

PTA活動が 始まりました

去る5月26日（火）に役員会を行い、今年度のPTA活動がスタートしました。例年であれば、4月にPTA総会を行い、前年度の活動反省や今年度の役員、委員の確認などを行うところです。しかし、今年度については臨時休業の関係で、ようやく明日6月19日（金）に第1回の評議委員会を開く運びとなりました。

新型コロナウイルス感染症の感染防止対応として、マスク着用や手指消毒はもちろんのこと、評議委員会については、密閉空間を避けるために、メディアギャラリーにて行います。各委員会についても、ソーシャルディスタンスを保ちながら話し合いを進めていきたいと考えています。また、活動内容についても「安心と安全」を最優先事項としておさえ、「できることとできないことの見極め」や「内容の変更」について、丁寧に話し合いながら決めていきたいと考えています。

今年度のPTA役員・委員の皆様

初のビデオ撮り 交通安全教室

交通安全教室において、新型コロナウイルス感染症の感染リスクを避け、安全に実施することを目的に、5月28日（木）に学習ビデオの素材撮影を行いました。当日は、本村駐

の お名前を左に掲載いたしました。例年とは異なる活動になることが予想され、色々とお苦勞をおかけすると思いますが、どうぞよろしくお願いたします。

在所の奈良所長様、江別警察署の署員の方々、江別警察署マスコットキャラクターの「くまろう」君にお越しいただきました。まず校舎内で交通安全や自転車に関する説明ビデオの撮影をしました。江別警察署の方々による丁寧な説明や「くまろう」君のコミカルな動きで、とても分かりやすいビデオ素材が撮影できました。その後場所を移して、村内で最も事故が多い「基線と第46線の交差点」で、奈良所長様が現場の危険性について説明してくださいました。

今回編集したビデオは、本日の「交通安全教室」（各教室にて実施）で全校生徒が視聴しました。生徒のみなさんは、手作りで温かみのあるビデオに時折笑顔を浮かべながら楽しそうに見ていました。また、交通安全に関する大切なことを、改めて深く考えることができました。



江別警察署マスコットキャラクター「くまろう」君